

## LE DÉPARTEMENT AVEC SAINT BONNET DES QUARTS

**Depuis juin 2021, Antoine Vermorel-Marques et Huguette Burelier sont les élus en charge du canton de Renaison dont dépend Saint-Bonnet-des-Quarts. Depuis trois ans et demi, ce binôme s'investit pour défendre les intérêts de son territoire.**

**Ils reçoivent les habitants qui le souhaitent sur rendez-vous  
au 04 77 48 42 28.**

### **Le Département au service de notre commune**

Pour les habitants de Saint-Bonnet-des-Quarts, le Département contribue chaque jour à l'amélioration de leur cadre de vie. Partenaire incontournable des communes, la collectivité accompagne par sa logistique ou grâce à des aides financières via différentes enveloppes les projets de Saint-Bonnet-des-Quarts. Aussi, depuis début 2024, ce sont **98 466 €** d'aides qui ont été apportées aux différents travaux d'amélioration, de construction ou de réfection. Les enveloppes territorialisées ou de solidarité permettent en effet au Département de venir en aide aux communes au travers de travaux d'aménagement ou de rénovation. **Outre divers programmes de voirie, le Département est un partenaire financier du reboisement de résineux et des interventions à l'école pour la sensibilisation à l'environnement. En 2024, la collectivité a permis l'aménagement d'un espace columbarium et cavurnes ainsi que l'installation d'un récupérateur d'eau de pluie.**

**Antoine Vermorel-Marques et Huguette Burelier** continueront d'accompagner la réalisation de projets avec toute la détermination qui caractérise l'action qu'ils portent depuis 2021. Ils tiennent à remercier Christian Dupuis, son équipe municipale, mais aussi les artisans, les commerçants, les agriculteurs, les pompiers, les gendarmes, le tissu associatif et tous ceux qui contribuent quotidiennement à faire rayonner le canton de Renaison.

Merci pour votre confiance,



Avec vous, pour vous,  
ensemble !